

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

wir freuen uns riesig darauf, euch und Sie an unserer Schule willkommen zu heißen. In diesem Jahr wird unsere Einschulungsfeier ein wenig anders gestaltet sein als die letzten Jahre, da wir aufgrund des Corona-Virus alle Rücksicht aufeinander nehmen wollen. Die Einschulungsfeier wird in diesem Jahr klassenweise in unserer Mensa stattfinden. Ihr, liebe Schülerinnen und Schüler, dürft, wie schon im Brief an euch erwähnt, natürlich eure Eltern mitbringen. Vergesst bitte nicht, die Dokumentationszettel und Masken mitzubringen.

Die Einschulungsfeier beginnt

für die 5a um 9.00 Uhr

für die 5b um 10.00 Uhr

für die 5c um 11.00 Uhr

für die 5d um 12.00 Uhr.

Die Begrüßung und das Kennenlernen in der Klasse wird insgesamt ca. eine Stunde dauern.

Marina Vornkahl